



EDUCATION

特別支援学校との交流を深めて



東方3校合同大運動会の団技を楽しむ児童ら

東方小学校は、今年度の児童数が110人、各学年15〜20人ずつで学習・運動とも協力し合いながら楽しく活動しています。縦割り清掃活動やふれあい活動など異学年の交流も盛んで、全校児童がとつても仲よく学校生活を送っています。さらに、隣接している県立都城きりしま支援学校小林校小学部の児童との交流を日常的に行っています。そんな特別支援学校との交流をいくつか紹介します。

「ふれあい交流、交流給食」

業間の時間に学年を決めて一緒に遊ぶ「ふれあい活動」や特別支援学校のランチームに行ったり、特別支援学校の児童を学級に迎えたりしての「交流給食」を定期的に行っています。いざというとき、連携して安全に避難できるように、合同で避難訓練を実施しています。また、各学年の歌や合奏、音読の発表等を行う集会活動も年に数回一緒にに行い、お互いの発表を楽しんでいます。

「東方3校合同大運動会」

そして、一番の大きな行事が東方小学校・東方中学校・県立都城きりしま支援学校小林校(小学部・中学部)の3校合同で行う大運動会です。今年も雨の中での開催となりましたが、3校の児童・生徒が協力しながら力一杯競技する姿は、東地区の伝統行事になりました。

このような活動を中心に交流を深め、伸び伸びと学校生活を送っています。



SPORTS

第69回国民体育大会



日本体育大1年 堀 慎之介さん

初めての全国大会で緊張 この経験を生かしていく

小学校1年から始めた柔道で初めて全国大会に出場しました。個人の結果はあまりよくありませんでしたが、とてもいい経験ができました。この経験をこれから生かしていきたいと思います。

最後の全国大会で自己記録更新 目標は東京オリンピックに出場

高校生活最後の全国大会で優勝を目指し練習をしてきました。結果は残念ながら2位でしたが、自己記録を出せました。卒業後も競技は続けます。東京オリンピックに出場を目指し力をつけていきたいです。



小林高3年 永迫 竜也さん

選手に話を聞きました

長崎がんばらんば国体 2014の結果

第69回国民体育大会が長崎県各地で10月12日〜10月22日まで開催されました。全39競技の中で小林(出身者含む)から宮崎県選手団として多くの選手が出場し3位以上の成績を収めた人を紹介します。

- 少年男子ウエイトリフティング 準優勝
77kg級クリーン&ジャーク 永迫竜矢さん(小林高)
柔道団体 3位 先鋒 堀慎之介さん(日本体育大)
総合運動公園市営プール Tel 21-0577



ニュース NEWS

小林市の芸術の祭典 総合文化祭

10月から11月にかけて、総合文化祭として、市内でさまざまな催しが開催されました。

10月26日、11月1日は文化会館で市民音楽祭を開催し、38団体、約300人が出演。箏、詩吟、コーラスなど多彩な演目を披露しました。11月1日から3日にかけては、市民体育館と中央公民館で小林会場作品展を実施。作品総数約2500点を展示しました。また、11月1日と2日は野尻町改善センターで野尻会場作品展を実施。作品総数約1700点を展示しました。中央公民館では将棋大会、文化会館ではお茶会と短歌会、百歳会館で囲碁大会を実施しました。

以下結果・優勝のみ。
敬称略
将棋大会・初段以上の部：末元利夫
囲碁大会：Aパート(5段以上)：鶴丸



写真①文化会館であった将棋大会
写真②絵画、書道、写真や工作など多くの作品がならんだ作品展(市民体育館)
写真③多彩な演目が披露された市民音楽祭

俊尚 Bパート(3段〜4段)：山本大介
Cパート(2段以下)：湯川利夫
また、11月9日は市民芸能祭を開催。フラダンス、クラシックバレエ、日本舞踊など35団体、約200人が出演しました。出演者は約500人の観客の前で艶やかに、力強く、日頃の練習の成果を発表しました。

国際交流『シャネットの徒然なるままに』 WORLD

百聞は一見にしかず

Vol.24

ドイツ人は、毎日Wurstを食べ、朝からBeerを飲みます。みんな。Brothは決まりとして固いです。ドイツは広くて寒いです。アメリカ人とドイツ人は見た目の区別もつかないの、欧米人としてまとめて問題はありません。
こういう考え方をしている患者さんはおそらく、偏見病にかかっています。偏見病に一番効く薬は少しも苦くない薬・旅行です。
テレビで外国についてのテレビ番組をどんなにたくさん見ても、外国についての本を何冊読んでも、母国から出てみた人に飽きるほど旅行話を聞かせてもらっても、実際にいったことにはかきません。
言うまでもないですが、ドイツにも偏見病に掛かっている人がいます。日本人は毎日Sushiを食べ、Sakeを飲みます。みんな。日本人は誰だって、写真が趣味です。日本人と中国人は見た目の区別もつかないので、Asiaでまとめても、問題はありませぬ。



朝からビール……ありえない!

偏見は差別の素です。前、外国へ冒険に出ましよう。今日のオススメの国はドイツです。往復の航空券は約10万円です。今度ぜひ、Disneylandではなく、ドイツに行ってみてください。外国に行く、行き先いろいろな発見のほかに、母国の魅力の再発見もできます。意外な所にも、ドイツのスーパードの買い物方法を無事に習得した人は、日本での買い物どんなに楽なところか。行くたびに感謝するでしょう。
ところで、武士の時代が終わったことは、ドイツでは広く知られています。